地域社会に

おける公

づくりに努め、地域から信頼さ

営や

• 複雑化

する医

ご協力・ご支援をよろ

・ズに対する的 多様化

確な対応等問

保すべきものです

体質による赤字経のですが、公の経営

すので、

市民の皆さまのご理解・

診療科

外

血管外来

胸部心臓外科

整形外科

産婦人科

皮膚科

泌尿器科

神経内科

小 児 科

脳神経外科

耳鼻咽喉科

歯科口腔外科

科

科

してまいり

と考えており

が財で 医療は、

あり、

本来公の

責任で確

康増進を通じて地域社会に貢

阿賀野市!

《10月からの外来診療担当表》

午前

午前

午後

午前

午前

午後

午前

午前

午前

午前

午前

午後

午前

午前・午後

午前

午 後

では高コスト

います。の大幅な縮ー

を余儀なくされ

0)

影響を大きく受けて、

病院機能

機関等と連携

地域から信頼され愛されるの早期建設に向けた取り知機関等と連携しながら、新機関等と連携のながら、新

質野市民の健 変される病院 がら、新病院

受付時間

8:00

11:30

1診

2 診

3 診

4診

5 診

6診

8:00 ~ 11:30

 $1:00 \sim 4:00$

8:00 ~ 11:30

 $8:00 \sim 11:30$

3:00 ~ 4:30

8:00 ~ 11:30

8:00 ~ 11:30

8:00 ~ 11:30

8:00 ~ 11:30

 $8:00 \sim 11:30$

3:00 ∼ 4:30

 $8:00 \sim 11:30$

F前 8:00 ~午後 4:00

(診察は午後1:30から)

8:00 ~ 11:30

1:30 ~ 6:30

1:30 ~ 4:00

しており、水原郷病院でもその関を取り巻く状況は大きく悪化り、自治体病院を含めた医療機

度改革

や社会環境の変化等によ

しかしながら、

昨今

の医療制

献をしてきました。の活力向上等に対し

して多大な貢

と歩調を合わせるように、

や医療体制を順次拡充

地域 施設

の弱体化・希薄化の話題が世間 をにぎわせていますが、地域医療を守っていくのは地域コミュニティーであると考えます。政 防も地域医療が再生に向けて諸 施策を施していますが、それだ けで地域医療が再生できるもの ではなく、行政、地域住民、病 ではなく、行政、地域住民、病 ではなく、行政、地域住民、病

月曜

小林英之

貝津智佳子

_

榎本克巳

香山誠司

渡辺秀雄

尾崎 進

岩﨑千賀子

松田花織 (大学医)

福島英樹

塚野喜恵

天島直樹(大学医)

计内実英

大学医

计内実英

阿賀野市岡山町 13番 23号

若杉 裕 した。

そして、

日本経済の繁栄

火曜

午後

\沢拓也 (大学医)

倉茂和幸

内田守昭

榎本克巳

津野吉裕

山岸健太郎

(大学医)

谷 啓光

_

__

福島英樹

福島英樹

野村智幸

(大学医)

计内実英

辻内実英

☎ 0250-62-2900 (電話受付:月~金曜 午後2時30分~4時30分)

若杉 裕

を提供することで有名

な病院で

極的な受け入れや質の高い医療地域においては、救急患者の積

水原郷病院とい

えば、

って

形態であると考えて

います。

水曜

鈴木文孝

小林英之

貝津智佳子

穂苅諭 (大学医)

大学医

大学医

渡辺秀雄

尾崎 進

谷 啓光

大学医

高橋哲哉(大学医)

塚野喜恵

塚野喜恵

计内実英

大学医

辻内実英

雷 0250-62-2780 (代)

近ごろは、地域コミュニティ

病院経営については最も適切

な

F

新生 水原郷病院 新たなスタ

の船出にあたって 阿賀野市長 天

野 市 榮

きなくなりました としての使命を果たすことがで 療をはじめ診療機能が大幅 地域医療の

管理者制度に基づき、

新潟県|

水原郷病院は、

本日から指定

病院経営を支えてま 「公設民営化 41

との方針を決定し、 による新病院建 ながらい ま

また、 病院施設の 老朽化

営となり、市は多額の財政支出者の激減により慢性的な赤字経師不足に起因する外来・入院患 りました。 を行い、

設を目指す」との方針的資金(起債)による経営改善を行い 営化に向けた協議を進めて これまで厚生連との間で公設民 平成20年2月には な経営改善に向けた検討を重 一方で、

ご協力のたまものと理解して

厚く感謝を申し上げます。

きた医師の大量退職により、

た医師の大量退職により、救水原郷病院は平成18年春に起

ŧ

ひとえに関係各位のご支援・

とになり、今日に至っておりまに当たっての協議を開始するこのお話があったことから、運営公設民営方式による経営委託」

土地・建物・医療機器等のハーウ上している今日においては、民間企業の活力が飛躍的に経済の発展や社会の成熟化に伴題点を多く抱えています。日本

、民間企業の活力が飛躍的に済の発展や社会の成熟化に伴点を多く抱えています。日本

金曜

鈴木文孝

田中純太 (大学医)

午後

伊藤正洋 (大学医)

倉茂和幸

長尾智美 (大学医)

榎本克巳

津野吉裕

渡辺秀雄

岩﨑千賀子

谷 啓光

大学医

高橋哲哉 (大学医)

福島英樹

塚野喜恵

富田雅彦

(大学医)

辻内実英

大学医

计内実英

ては、

さまざまな混乱等があり

し、

運営は民間の経営ノウハウ

木曜

若杉 裕

貝津智佳子

内田守昭

占塩奈央 (大学医

香山誠司

渡辺秀雄

谷 啓光

岩﨑千賀子

田中正明

_

福島英樹

福島英樹

__

计内実英

辻内実英

この間、

公設民営化をめぐっ

ドは行政の責任において整備

ましたが、

晴れてこの

日を迎え

活用による経営効率

・化とサー

ビ

ることができたことは、

大変喜

スの

向上等を図る公設民営が、

)中核病院 や医

市は、将来にわたって、市民の皆さまが安心して医療サービスを受けること

4月23日の指定管理者の指定議決以来、10月1日の公設民営化のスタート

このたび、指定管理者による水原郷病院の運営が開始されるに当たり、市長

が運営する病院として新たにス 生農業協同組合連合会(厚生連)

に向けて、指定管理者である新潟県厚生農業協同組合連合会(厚生連)と市は、

ができるよう水原郷病院の公設民営化を決定しました。

および厚生連理事長よりあいさつを申し上げます。

部 •

針決定から2

车 7

この間、市執行年7か月余りが経の公設民営化の方

水原郷病院の

過しましたが、

市議会・病院が一丸となっましたが、この間、市執行

さまざまな準備を重ねてまいりました。

新生

水原郷病院」として新た

り組んでまいりました。

早期の実現に向け鋭意取

な船出を迎えることができた

善に向けた検討を重ね、 水原郷病院の抜本的

る病院として再生できるものと市民の皆さまの期待に応えられ最大限に発揮することにより、 な医療資源を活用することで、生連の持つ経営ノウハウや豊富確信しています。すなわち、厚

りました。これできました。お関係議案の議決をいただき、協議も終了し、また市証があっただき、 うました。 また市議会から

、ウや豊富 厚

公設民営化の長所を

ħ

「新生水原郷病院」

置者としての責任を果たすため 能の回復と経営の改善が図ら救急医療をはじめとする診療 水原郷病院」の船出にあたり 向けて取り組んでまい 新病院の建設を含め施設整備に るものと期待しています 層のご支援・ご協力を賜り 市民の皆さまからは、 今後とも自治体病院の設 とする診療機 ります。

ようお願 が申 新生 ŧ

こあ

のたので、 運営を行 指定管理者 さ運つ営

議会議長様から「水原郷病院の 8月には天野市長様と帆苅元市 8月には天野市長様と帆苅元市 では、平成20年2月に本

代表理事理事長奇連合会 武 組

いさつ

診療予約専用電話 あがの 平成 22 年 10 月号